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「前に進もう」
「ロータリーの素晴らしさを体感しよう！」地区のスローガン

クラブのスローガン

2022～2023年度
国際ロータリーのテーマ

◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

●例会場 岡山市北区駅元町1-5
 ホテルグランヴィア岡山
●例会日 毎週月曜日 12:30～13:30

イマジン
ロータリー

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

新年互礼会（夜間例会・長寿の祝） 　　　
＜司会 ： 西会員＞
令和5年、良い年をお迎えになられたと思います。
今年は卯年。この卯（う）という漢字は、「ぼう」とも読み、冒険の「ぼう」と同じ意味をなしてます。門が開き、新しい何かが跳
ねて飛び出してくる2023年。今まで準備していた事を始めてみてはいかがでしょうか。また、卓上の餅花は五穀豊穣、蚕の
出来を祈るもので、今年は鴨井会長の飛躍の鴨、笠原副会長の笠となり皆を守り、橘高幹事の皆を心地よくする香しいミカ
ン、森本S.A.A.の木々がにぎ合う森、そして与田副幹事の与田には力を合わせるの意味があり、水引をお飾りしました。　
今年一年、皆様にとりまして健康で幸多き年になりますよう新年互礼会、これより開かせて頂きます。開催に先立ちまして、鴨井会長にご挨
拶をいただきます。
＜鴨井利典会長＞
昨年末のクリスマス例会は100名近い人数で開催できました。ありがとうございました。特に親睦委員にはお世話になりました。
課題は色々ありますが、毎年工夫しながら進めていければと思います。この新年互礼会もクリスマス例会同様楽しんでください。
今年は卯年ということで「飛躍の年」とも言われます。
昨日ヒューストンマラソンで歴代二位の好タイムで優勝した新谷選手は井原の興譲館高校の出身。倉敷高校の駅伝優勝。
昨日の全国女子駅伝で17人抜きを演じて区間賞を獲得した津山のドルーリー選手。とにかく走ることに関して岡山県は非常に良い結果を
出しています。岡山学芸館高校のサッカー全国制覇。ゴルフの渋野選手も活躍されています。その岡山の勢いをもらって、岡山北西ＲＣも飛
躍の年にしていければと思っています。
我がクラブでは、「会員を増やす」を重要課題として挙げており、具体的には6名増員を目指しています。今のところ5名の方は、ほぼ入会い
ただける運びとなっております。みなさんの努力の結果と感謝しております。このまま勢いをつけて次の相原年度につなげることができればと
思っています。皆様にはご協力をいただくことになりますが、残り半年、何卒宜しくお願い致します。
＜司会＞
それでは、運を開く鏡開きへと進ませていただきます。　　         
木本創立会員、岡村創立会員、高橋創立会員、丹治創立会員、
川西創立会員、山下創立会員、堀川創立会員、鴨井会長、橘
高幹事に各テーブルにて鏡を開いていただきます。
鴨井会長には、鏡開きの口上をお願いいたします。
＜鴨井利典会長＞
「東西東西、只今より、鏡開きの御儀式を執り行わせて頂きます。
そもそも鏡開きの御儀式は、今を去る事350有余年の昔、徳川四
代将軍家継が戦いに備え、諸大名一門郎党を江戸城に参集せしめ、先祖伝来の武具甲冑の御前で御鏡を飾り、出陣の舞を舞い、祝宴を
致しました。これが、鏡開きの始まりでございます。
お手元の菰樽は小さいながらも、灘の生一本を支えてきた尼崎の菰樽職人が丹精込めて作った本物でございます。皆様の無病息災、そ
して岡山北西RCの繁栄は確実になるものと存じます。首尾よく鏡が開きましたならば拍手喝采の程お願い致します。
＜司会＞よいしょ、よいしょ、よいしょー。おめでとうございます。皆様の運が見事ひらきました。

＜岡本浩三前年度会長＞
新年あけましておめでとうございます。
昨年も様 な々制約の中での生活を余儀なくされましたが、我がクラブはほぼ正常通りの活動ができたと思っております。正に会長の掲げら
れたスローガンであります「前に進もう」が実現できていると思います。
昨年は新会員の方をお迎えすることができましたし、今年も新会員の方をお迎えすることができそうな勢いでございます。
今年後半からは次年度の相原会長が満を持して控えていただいており、とても楽しみにいたしております。今年も良いことがたくさんある。
そんな年になればいいがなと思って
おります。本日ご出席の皆様、そして
北西ＲＣの皆様のご健康、ご健勝、ご
多幸を祈念いたしまして乾杯させて
いただきます。
ご唱和ください。乾杯！
＜司会＞
先程から素敵な演奏をしてくださっているのは、お馴染みのヴァイオリニスト
田中郁也さん、ヴァイオリニスト赤迫ともなさん、そしてピアノ藤木希実子会
員です。
お手元にプロフィールがあるとおもいますが、創立30周年、昨年末のXmas
また北西RCの様 な々シーンでいつもお世話になっているお三人です。

＜司会＞
お祝い行事に移らせていただきます。
　一月のお誕生日　岩本一壽会員、 横山俊彦会員、 川西熊雄会員、 樋口芳紀会員
おめでとうございました。
　古希の祝　藤岡温会員（昭和29年生）、　喜寿の祝　小松忠男会員（昭和22年生）
昭和22年はGHQ、ドル換算率を15円から50円に引き上げ。東京都が35区から22区に再
編。日本国憲法施行。流行歌は銀座かんかん娘、サンフランシスコのチャイナタウン。流行
語は、あじゃぱー、ぎょ、駅弁大学でした。
＜小松忠男会員＞
こんなお祝いをしていただける歳になったんだと実感しております。グランヴィアの駐車場
に入る度に、22年も通っているとは我ながら凄いことだなと思います。壇上に上がられた
先輩方から勘定しますと、私は１０番目です。つい先日還暦を迎えたと思うのですが、もう
喜寿です。これからも健康を維持しながら頑張っていきたいと思いますので、宜しくお願い
致します。
＜司会＞
　傘寿の祝　丹治康浩会員（昭和19年生）、　横山俊彦会員（昭和19年生）
昭和19年は、インパール作戦、グアム、レイテ島、サイパン陥落と多くの犠牲を伴った昭和
19年。竹やり訓練が始まり、児童疎開が開始、流行歌はラバウル小唄、同期の桜。映画は
すべて戦争の士気をあげるもので、流行語は鬼畜米英、一億国民総武装、大和一致、一
億火の玉でした。そんな年に誕生されました。
＜丹治康浩会員＞
本日は傘寿のお祝いをありがとうございます。人生100年時代に入りました。仕事も趣味も
現役です。これからも健康に気をつけてがんばりたいと思います。ありがとうございました。
＜横山俊彦会員＞
本日はこのようなお祝いをいただきましてありがとうございました。
まだ７８歳なのに間違っていないでしょうか。間違っていれば来年もお祝いをお願いします。
当クラブの会員であられた方のお父様が９１歳でもゴルフをされていました。自分もその年
までゴルフができればいいがと思っています。本日は誠にありがとうございました。
＜司会＞
本日は、先程から素敵な演奏をしてくださっている田中郁也様のお誕生日です。
お誕生日おめでとうございます。
＜田中郁也様＞
このようなサプライズがあるとは思っておらず恐縮です。本当にありがとうございました。
＜藤木親睦委員長＞
徳島県立阿波十郎兵衛屋敷のお力添えで阿波人形浄瑠璃研究会青年座の皆様が、新年にふさわしい、めでたい演目（壽二人三番叟）
を舞いに徳島から遠路はるばるお越しくださいました。
さて、三番叟とは農業の神様で、二人の神様、三番叟がへとへとになるまで踊り、皆様のご健康、ご多幸を願うものでございます。
まず初めに三番叟が大地を踏みしめます。これは大地に潜む悪霊を退散させ大地を清めます。
次に稲穂に模した鈴で大地に種をまき、その後豊作を願い鶴の舞、亀の舞を舞い踊る演目ございます。
鈴の稲穂で皆様に福がまかれます。それでは阿波人形浄瑠璃研究会青年座壽二人三番叟をご覧いただきましょう。

＜笠原英司副会長＞
年の初めにこのように素晴らしいい新年互礼会ができました。
ご参加いただきました皆様、そして親睦委員会の皆様、ありがとうございました。感謝いたします。
また、阿波人形浄瑠璃研究会青年座の皆様には素晴らしいい人形浄瑠璃を舞っていただき、
本当にありがとうございました。
我がＲＣとしても素晴らしい新年のスタートが切れたと思います。
本日は誠にありがとうございました。そして、今年一年宜しくお願いいたします。

出席の状況　
会 員 数　42名（内出席免除者　０名） 出席者数　30名
欠席者数　12名 出 席 率　71.43％　　　　
欠 席 者　藤岡，福元，樋口，久松，川本，小林，児島，仲田，末吉，田原，槌田，氏房

ゲ　ス　ト 米山奨学生　徐  鶴軒　様
会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　みなさん新年あけましておめでとうございます。
　本日は新年互礼会です。趣向をこらした内容と聞いておりとても楽しみにしております。
　ご報告を一点させていただきます。横山会員の同級生の方が、社会奉仕委員会のあした彩、子
どもシェルターモモの活動にご理解をいただきまして、個人的に50万円の寄付をしていただきました。
これはひとえに横山会員のご人徳と深く感謝申し上げます。ありがとうございました。  
幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 昨年12月25日㈰開催のクリスマス家族例会には多くの会員、ご家族の皆様にご参加いただきあ
りがとうございました。
② 本日例会前17:30より「第7回理事役員会」を開催いたしました。
③ 京都朱雀RC創立30周年記念例会・式典並びに祝宴のご案内をメール又はFAXでお送りいた
しますので、ご参加くださいますようお願いいたします。
④ 1月のロータリーレートは1$=132円です。
⑤ ロータリーの友1月号、ガバナー月信Vol.7、を配付しております。
スマイル報告　
ひな壇一同 : 新年あけましておめでとうございます。今年も精一杯頑張りますので皆様どうぞよろしくお願いいたします。

クリスマス例会には多数の出席をいただき大変ありがとうございました。親睦委員の方には感謝申し上げます。
堀川会員 : あけましておめでとうございます。本年も岡山北西RCの益々の発展と会員の皆様のご活躍をご祈念いたします。

昨年末のクリスマス家族例会では孫と一緒に楽しい一時を過ごさせて頂きありがとうございました。
丹治会員 : 新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。

昨年のクリスマス例会ではお世話になりました。孫も大変喜んでおりました。
平松会員 : 皆様にとりまして、また岡山北西RCにおいて良い年でありますことをお祈り申しあげます。
小松会員 : 新年明けましておめでとうございます。早速喜寿の祝いをいただき、ありがとうございます。
入江会員 : 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。
相原会員 : 今年もよろしくお願いします。鴨井会長、橘高幹事あと半年ですね。
  原  会員 : 長寿のお祝いおめでとうございます。人形浄瑠璃、初めての観劇楽しみにしています。
高橋会員 : 年末の高校駅伝の倉敷高校、さらに全国高校サッカーでの学芸館高校優勝、そして全国女子駅伝では

中学3年ドルーリー選手の区間新記録と岡山県勢の大活躍がありました。今年は期待がもてそうです。
竹本会員 : 会員の皆様あけましておめでとうございます。早々の賀状ありがとうございました。私は今年から賀状を失

礼いたしましたのでスマイルにての新年のご挨拶にかえさせていただきます。どうぞ本年もよろしくお願い
いたします。

日笠（常）会員 : 長女が婚約しました。開業以来初めて東京大学から業務を受注しました。 
11件　54,000円（累計868,000円）

ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
　

１月お祝い行事   　　　
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1月30日㈪
外部卓話
「事業環境の急激な変化に

耐え抜く経営とは
～将来を構想するための思考補助
ツール「経営デザインシート」～」

一般財団法人知的財産研究
教育財団　知的財産教育協会
事業部長  近藤 泰祐 様

1月23日㈪
内部卓話
「イニシエーションスピーチ」
槌  田  道  弘　会員
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新年互礼会（夜間例会・長寿の祝） 　　　
＜司会 ： 西会員＞
令和5年、良い年をお迎えになられたと思います。
今年は卯年。この卯（う）という漢字は、「ぼう」とも読み、冒険の「ぼう」と同じ意味をなしてます。門が開き、新しい何かが跳
ねて飛び出してくる2023年。今まで準備していた事を始めてみてはいかがでしょうか。また、卓上の餅花は五穀豊穣、蚕の
出来を祈るもので、今年は鴨井会長の飛躍の鴨、笠原副会長の笠となり皆を守り、橘高幹事の皆を心地よくする香しいミカ
ン、森本S.A.A.の木々がにぎ合う森、そして与田副幹事の与田には力を合わせるの意味があり、水引をお飾りしました。　
今年一年、皆様にとりまして健康で幸多き年になりますよう新年互礼会、これより開かせて頂きます。開催に先立ちまして、鴨井会長にご挨
拶をいただきます。
＜鴨井利典会長＞
昨年末のクリスマス例会は100名近い人数で開催できました。ありがとうございました。特に親睦委員にはお世話になりました。
課題は色々ありますが、毎年工夫しながら進めていければと思います。この新年互礼会もクリスマス例会同様楽しんでください。
今年は卯年ということで「飛躍の年」とも言われます。
昨日ヒューストンマラソンで歴代二位の好タイムで優勝した新谷選手は井原の興譲館高校の出身。倉敷高校の駅伝優勝。
昨日の全国女子駅伝で17人抜きを演じて区間賞を獲得した津山のドルーリー選手。とにかく走ることに関して岡山県は非常に良い結果を
出しています。岡山学芸館高校のサッカー全国制覇。ゴルフの渋野選手も活躍されています。その岡山の勢いをもらって、岡山北西ＲＣも飛
躍の年にしていければと思っています。
我がクラブでは、「会員を増やす」を重要課題として挙げており、具体的には6名増員を目指しています。今のところ5名の方は、ほぼ入会い
ただける運びとなっております。みなさんの努力の結果と感謝しております。このまま勢いをつけて次の相原年度につなげることができればと
思っています。皆様にはご協力をいただくことになりますが、残り半年、何卒宜しくお願い致します。
＜司会＞
それでは、運を開く鏡開きへと進ませていただきます。　　         
木本創立会員、岡村創立会員、高橋創立会員、丹治創立会員、
川西創立会員、山下創立会員、堀川創立会員、鴨井会長、橘
高幹事に各テーブルにて鏡を開いていただきます。
鴨井会長には、鏡開きの口上をお願いいたします。
＜鴨井利典会長＞
「東西東西、只今より、鏡開きの御儀式を執り行わせて頂きます。
そもそも鏡開きの御儀式は、今を去る事350有余年の昔、徳川四
代将軍家継が戦いに備え、諸大名一門郎党を江戸城に参集せしめ、先祖伝来の武具甲冑の御前で御鏡を飾り、出陣の舞を舞い、祝宴を
致しました。これが、鏡開きの始まりでございます。
お手元の菰樽は小さいながらも、灘の生一本を支えてきた尼崎の菰樽職人が丹精込めて作った本物でございます。皆様の無病息災、そ
して岡山北西RCの繁栄は確実になるものと存じます。首尾よく鏡が開きましたならば拍手喝采の程お願い致します。
＜司会＞よいしょ、よいしょ、よいしょー。おめでとうございます。皆様の運が見事ひらきました。

＜岡本浩三前年度会長＞
新年あけましておめでとうございます。
昨年も様 な々制約の中での生活を余儀なくされましたが、我がクラブはほぼ正常通りの活動ができたと思っております。正に会長の掲げら
れたスローガンであります「前に進もう」が実現できていると思います。
昨年は新会員の方をお迎えすることができましたし、今年も新会員の方をお迎えすることができそうな勢いでございます。
今年後半からは次年度の相原会長が満を持して控えていただいており、とても楽しみにいたしております。今年も良いことがたくさんある。
そんな年になればいいがなと思って
おります。本日ご出席の皆様、そして
北西ＲＣの皆様のご健康、ご健勝、ご
多幸を祈念いたしまして乾杯させて
いただきます。
ご唱和ください。乾杯！
＜司会＞
先程から素敵な演奏をしてくださっているのは、お馴染みのヴァイオリニスト
田中郁也さん、ヴァイオリニスト赤迫ともなさん、そしてピアノ藤木希実子会
員です。
お手元にプロフィールがあるとおもいますが、創立30周年、昨年末のXmas
また北西RCの様 な々シーンでいつもお世話になっているお三人です。

＜司会＞
お祝い行事に移らせていただきます。
　一月のお誕生日　岩本一壽会員、 横山俊彦会員、 川西熊雄会員、 樋口芳紀会員
おめでとうございました。
　古希の祝　藤岡温会員（昭和29年生）、　喜寿の祝　小松忠男会員（昭和22年生）
昭和22年はGHQ、ドル換算率を15円から50円に引き上げ。東京都が35区から22区に再
編。日本国憲法施行。流行歌は銀座かんかん娘、サンフランシスコのチャイナタウン。流行
語は、あじゃぱー、ぎょ、駅弁大学でした。
＜小松忠男会員＞
こんなお祝いをしていただける歳になったんだと実感しております。グランヴィアの駐車場
に入る度に、22年も通っているとは我ながら凄いことだなと思います。壇上に上がられた
先輩方から勘定しますと、私は１０番目です。つい先日還暦を迎えたと思うのですが、もう
喜寿です。これからも健康を維持しながら頑張っていきたいと思いますので、宜しくお願い
致します。
＜司会＞
　傘寿の祝　丹治康浩会員（昭和19年生）、　横山俊彦会員（昭和19年生）
昭和19年は、インパール作戦、グアム、レイテ島、サイパン陥落と多くの犠牲を伴った昭和
19年。竹やり訓練が始まり、児童疎開が開始、流行歌はラバウル小唄、同期の桜。映画は
すべて戦争の士気をあげるもので、流行語は鬼畜米英、一億国民総武装、大和一致、一
億火の玉でした。そんな年に誕生されました。
＜丹治康浩会員＞
本日は傘寿のお祝いをありがとうございます。人生100年時代に入りました。仕事も趣味も
現役です。これからも健康に気をつけてがんばりたいと思います。ありがとうございました。
＜横山俊彦会員＞
本日はこのようなお祝いをいただきましてありがとうございました。
まだ７８歳なのに間違っていないでしょうか。間違っていれば来年もお祝いをお願いします。
当クラブの会員であられた方のお父様が９１歳でもゴルフをされていました。自分もその年
までゴルフができればいいがと思っています。本日は誠にありがとうございました。
＜司会＞
本日は、先程から素敵な演奏をしてくださっている田中郁也様のお誕生日です。
お誕生日おめでとうございます。
＜田中郁也様＞
このようなサプライズがあるとは思っておらず恐縮です。本当にありがとうございました。
＜藤木親睦委員長＞
徳島県立阿波十郎兵衛屋敷のお力添えで阿波人形浄瑠璃研究会青年座の皆様が、新年にふさわしい、めでたい演目（壽二人三番叟）
を舞いに徳島から遠路はるばるお越しくださいました。
さて、三番叟とは農業の神様で、二人の神様、三番叟がへとへとになるまで踊り、皆様のご健康、ご多幸を願うものでございます。
まず初めに三番叟が大地を踏みしめます。これは大地に潜む悪霊を退散させ大地を清めます。
次に稲穂に模した鈴で大地に種をまき、その後豊作を願い鶴の舞、亀の舞を舞い踊る演目ございます。
鈴の稲穂で皆様に福がまかれます。それでは阿波人形浄瑠璃研究会青年座壽二人三番叟をご覧いただきましょう。

＜笠原英司副会長＞
年の初めにこのように素晴らしいい新年互礼会ができました。
ご参加いただきました皆様、そして親睦委員会の皆様、ありがとうございました。感謝いたします。
また、阿波人形浄瑠璃研究会青年座の皆様には素晴らしいい人形浄瑠璃を舞っていただき、
本当にありがとうございました。
我がＲＣとしても素晴らしい新年のスタートが切れたと思います。
本日は誠にありがとうございました。そして、今年一年宜しくお願いいたします。

出席の状況　
会 員 数　42名（内出席免除者　０名） 出席者数　30名
欠席者数　12名 出 席 率　71.43％　　　　
欠 席 者　藤岡，福元，樋口，久松，川本，小林，児島，仲田，末吉，田原，槌田，氏房

ゲ　ス　ト 米山奨学生　徐  鶴軒　様
会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　みなさん新年あけましておめでとうございます。
　本日は新年互礼会です。趣向をこらした内容と聞いておりとても楽しみにしております。
　ご報告を一点させていただきます。横山会員の同級生の方が、社会奉仕委員会のあした彩、子
どもシェルターモモの活動にご理解をいただきまして、個人的に50万円の寄付をしていただきました。
これはひとえに横山会員のご人徳と深く感謝申し上げます。ありがとうございました。  
幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 昨年12月25日㈰開催のクリスマス家族例会には多くの会員、ご家族の皆様にご参加いただきあ
りがとうございました。
② 本日例会前17:30より「第7回理事役員会」を開催いたしました。
③ 京都朱雀RC創立30周年記念例会・式典並びに祝宴のご案内をメール又はFAXでお送りいた
しますので、ご参加くださいますようお願いいたします。
④ 1月のロータリーレートは1$=132円です。
⑤ ロータリーの友1月号、ガバナー月信Vol.7、を配付しております。
スマイル報告　
ひな壇一同 : 新年あけましておめでとうございます。今年も精一杯頑張りますので皆様どうぞよろしくお願いいたします。

クリスマス例会には多数の出席をいただき大変ありがとうございました。親睦委員の方には感謝申し上げます。
堀川会員 : あけましておめでとうございます。本年も岡山北西RCの益々の発展と会員の皆様のご活躍をご祈念いたします。

昨年末のクリスマス家族例会では孫と一緒に楽しい一時を過ごさせて頂きありがとうございました。
丹治会員 : 新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。

昨年のクリスマス例会ではお世話になりました。孫も大変喜んでおりました。
平松会員 : 皆様にとりまして、また岡山北西RCにおいて良い年でありますことをお祈り申しあげます。
小松会員 : 新年明けましておめでとうございます。早速喜寿の祝いをいただき、ありがとうございます。
入江会員 : 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。
相原会員 : 今年もよろしくお願いします。鴨井会長、橘高幹事あと半年ですね。
  原  会員 : 長寿のお祝いおめでとうございます。人形浄瑠璃、初めての観劇楽しみにしています。
高橋会員 : 年末の高校駅伝の倉敷高校、さらに全国高校サッカーでの学芸館高校優勝、そして全国女子駅伝では

中学3年ドルーリー選手の区間新記録と岡山県勢の大活躍がありました。今年は期待がもてそうです。
竹本会員 : 会員の皆様あけましておめでとうございます。早々の賀状ありがとうございました。私は今年から賀状を失

礼いたしましたのでスマイルにての新年のご挨拶にかえさせていただきます。どうぞ本年もよろしくお願い
いたします。

日笠（常）会員 : 長女が婚約しました。開業以来初めて東京大学から業務を受注しました。 
11件　54,000円（累計868,000円）
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新年互礼会（夜間例会・長寿の祝） 　　　
＜司会 ： 西会員＞
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今年一年、皆様にとりまして健康で幸多き年になりますよう新年互礼会、これより開かせて頂きます。開催に先立ちまして、鴨井会長にご挨
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＜司会＞
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しますので、ご参加くださいますようお願いいたします。
④ 1月のロータリーレートは1$=132円です。
⑤ ロータリーの友1月号、ガバナー月信Vol.7、を配付しております。
スマイル報告　
ひな壇一同 : 新年あけましておめでとうございます。今年も精一杯頑張りますので皆様どうぞよろしくお願いいたします。

クリスマス例会には多数の出席をいただき大変ありがとうございました。親睦委員の方には感謝申し上げます。
堀川会員 : あけましておめでとうございます。本年も岡山北西RCの益々の発展と会員の皆様のご活躍をご祈念いたします。

昨年末のクリスマス家族例会では孫と一緒に楽しい一時を過ごさせて頂きありがとうございました。
丹治会員 : 新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。

昨年のクリスマス例会ではお世話になりました。孫も大変喜んでおりました。
平松会員 : 皆様にとりまして、また岡山北西RCにおいて良い年でありますことをお祈り申しあげます。
小松会員 : 新年明けましておめでとうございます。早速喜寿の祝いをいただき、ありがとうございます。
入江会員 : 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。
相原会員 : 今年もよろしくお願いします。鴨井会長、橘高幹事あと半年ですね。
  原  会員 : 長寿のお祝いおめでとうございます。人形浄瑠璃、初めての観劇楽しみにしています。
高橋会員 : 年末の高校駅伝の倉敷高校、さらに全国高校サッカーでの学芸館高校優勝、そして全国女子駅伝では

中学3年ドルーリー選手の区間新記録と岡山県勢の大活躍がありました。今年は期待がもてそうです。
竹本会員 : 会員の皆様あけましておめでとうございます。早々の賀状ありがとうございました。私は今年から賀状を失

礼いたしましたのでスマイルにての新年のご挨拶にかえさせていただきます。どうぞ本年もよろしくお願い
いたします。

日笠（常）会員 : 長女が婚約しました。開業以来初めて東京大学から業務を受注しました。 
11件　54,000円（累計868,000円）
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新年互礼会（夜間例会・長寿の祝） 　　　
＜司会 ： 西会員＞
令和5年、良い年をお迎えになられたと思います。
今年は卯年。この卯（う）という漢字は、「ぼう」とも読み、冒険の「ぼう」と同じ意味をなしてます。門が開き、新しい何かが跳
ねて飛び出してくる2023年。今まで準備していた事を始めてみてはいかがでしょうか。また、卓上の餅花は五穀豊穣、蚕の
出来を祈るもので、今年は鴨井会長の飛躍の鴨、笠原副会長の笠となり皆を守り、橘高幹事の皆を心地よくする香しいミカ
ン、森本S.A.A.の木々がにぎ合う森、そして与田副幹事の与田には力を合わせるの意味があり、水引をお飾りしました。　
今年一年、皆様にとりまして健康で幸多き年になりますよう新年互礼会、これより開かせて頂きます。開催に先立ちまして、鴨井会長にご挨
拶をいただきます。
＜鴨井利典会長＞
昨年末のクリスマス例会は100名近い人数で開催できました。ありがとうございました。特に親睦委員にはお世話になりました。
課題は色々ありますが、毎年工夫しながら進めていければと思います。この新年互礼会もクリスマス例会同様楽しんでください。
今年は卯年ということで「飛躍の年」とも言われます。
昨日ヒューストンマラソンで歴代二位の好タイムで優勝した新谷選手は井原の興譲館高校の出身。倉敷高校の駅伝優勝。
昨日の全国女子駅伝で17人抜きを演じて区間賞を獲得した津山のドルーリー選手。とにかく走ることに関して岡山県は非常に良い結果を
出しています。岡山学芸館高校のサッカー全国制覇。ゴルフの渋野選手も活躍されています。その岡山の勢いをもらって、岡山北西ＲＣも飛
躍の年にしていければと思っています。
我がクラブでは、「会員を増やす」を重要課題として挙げており、具体的には6名増員を目指しています。今のところ5名の方は、ほぼ入会い
ただける運びとなっております。みなさんの努力の結果と感謝しております。このまま勢いをつけて次の相原年度につなげることができればと
思っています。皆様にはご協力をいただくことになりますが、残り半年、何卒宜しくお願い致します。
＜司会＞
それでは、運を開く鏡開きへと進ませていただきます。　　         
木本創立会員、岡村創立会員、高橋創立会員、丹治創立会員、
川西創立会員、山下創立会員、堀川創立会員、鴨井会長、橘
高幹事に各テーブルにて鏡を開いていただきます。
鴨井会長には、鏡開きの口上をお願いいたします。
＜鴨井利典会長＞
「東西東西、只今より、鏡開きの御儀式を執り行わせて頂きます。
そもそも鏡開きの御儀式は、今を去る事350有余年の昔、徳川四
代将軍家継が戦いに備え、諸大名一門郎党を江戸城に参集せしめ、先祖伝来の武具甲冑の御前で御鏡を飾り、出陣の舞を舞い、祝宴を
致しました。これが、鏡開きの始まりでございます。
お手元の菰樽は小さいながらも、灘の生一本を支えてきた尼崎の菰樽職人が丹精込めて作った本物でございます。皆様の無病息災、そ
して岡山北西RCの繁栄は確実になるものと存じます。首尾よく鏡が開きましたならば拍手喝采の程お願い致します。
＜司会＞よいしょ、よいしょ、よいしょー。おめでとうございます。皆様の運が見事ひらきました。

＜岡本浩三前年度会長＞
新年あけましておめでとうございます。
昨年も様 な々制約の中での生活を余儀なくされましたが、我がクラブはほぼ正常通りの活動ができたと思っております。正に会長の掲げら
れたスローガンであります「前に進もう」が実現できていると思います。
昨年は新会員の方をお迎えすることができましたし、今年も新会員の方をお迎えすることができそうな勢いでございます。
今年後半からは次年度の相原会長が満を持して控えていただいており、とても楽しみにいたしております。今年も良いことがたくさんある。
そんな年になればいいがなと思って
おります。本日ご出席の皆様、そして
北西ＲＣの皆様のご健康、ご健勝、ご
多幸を祈念いたしまして乾杯させて
いただきます。
ご唱和ください。乾杯！
＜司会＞
先程から素敵な演奏をしてくださっているのは、お馴染みのヴァイオリニスト
田中郁也さん、ヴァイオリニスト赤迫ともなさん、そしてピアノ藤木希実子会
員です。
お手元にプロフィールがあるとおもいますが、創立30周年、昨年末のXmas
また北西RCの様 な々シーンでいつもお世話になっているお三人です。

＜司会＞
お祝い行事に移らせていただきます。
　一月のお誕生日　岩本一壽会員、 横山俊彦会員、 川西熊雄会員、 樋口芳紀会員
おめでとうございました。
　古希の祝　藤岡温会員（昭和29年生）、　喜寿の祝　小松忠男会員（昭和22年生）
昭和22年はGHQ、ドル換算率を15円から50円に引き上げ。東京都が35区から22区に再
編。日本国憲法施行。流行歌は銀座かんかん娘、サンフランシスコのチャイナタウン。流行
語は、あじゃぱー、ぎょ、駅弁大学でした。
＜小松忠男会員＞
こんなお祝いをしていただける歳になったんだと実感しております。グランヴィアの駐車場
に入る度に、22年も通っているとは我ながら凄いことだなと思います。壇上に上がられた
先輩方から勘定しますと、私は１０番目です。つい先日還暦を迎えたと思うのですが、もう
喜寿です。これからも健康を維持しながら頑張っていきたいと思いますので、宜しくお願い
致します。
＜司会＞
　傘寿の祝　丹治康浩会員（昭和19年生）、　横山俊彦会員（昭和19年生）
昭和19年は、インパール作戦、グアム、レイテ島、サイパン陥落と多くの犠牲を伴った昭和
19年。竹やり訓練が始まり、児童疎開が開始、流行歌はラバウル小唄、同期の桜。映画は
すべて戦争の士気をあげるもので、流行語は鬼畜米英、一億国民総武装、大和一致、一
億火の玉でした。そんな年に誕生されました。
＜丹治康浩会員＞
本日は傘寿のお祝いをありがとうございます。人生100年時代に入りました。仕事も趣味も
現役です。これからも健康に気をつけてがんばりたいと思います。ありがとうございました。
＜横山俊彦会員＞
本日はこのようなお祝いをいただきましてありがとうございました。
まだ７８歳なのに間違っていないでしょうか。間違っていれば来年もお祝いをお願いします。
当クラブの会員であられた方のお父様が９１歳でもゴルフをされていました。自分もその年
までゴルフができればいいがと思っています。本日は誠にありがとうございました。
＜司会＞
本日は、先程から素敵な演奏をしてくださっている田中郁也様のお誕生日です。
お誕生日おめでとうございます。
＜田中郁也様＞
このようなサプライズがあるとは思っておらず恐縮です。本当にありがとうございました。
＜藤木親睦委員長＞
徳島県立阿波十郎兵衛屋敷のお力添えで阿波人形浄瑠璃研究会青年座の皆様が、新年にふさわしい、めでたい演目（壽二人三番叟）
を舞いに徳島から遠路はるばるお越しくださいました。
さて、三番叟とは農業の神様で、二人の神様、三番叟がへとへとになるまで踊り、皆様のご健康、ご多幸を願うものでございます。
まず初めに三番叟が大地を踏みしめます。これは大地に潜む悪霊を退散させ大地を清めます。
次に稲穂に模した鈴で大地に種をまき、その後豊作を願い鶴の舞、亀の舞を舞い踊る演目ございます。
鈴の稲穂で皆様に福がまかれます。それでは阿波人形浄瑠璃研究会青年座壽二人三番叟をご覧いただきましょう。

＜笠原英司副会長＞
年の初めにこのように素晴らしいい新年互礼会ができました。
ご参加いただきました皆様、そして親睦委員会の皆様、ありがとうございました。感謝いたします。
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本日は誠にありがとうございました。そして、今年一年宜しくお願いいたします。
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メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（１月23日（ヘルシーランチ））　
ハタのポワレ  ほうれん草のソース　　五穀とトマトのサラダ　オニオンのドレッシング
カモミールのブランマンジェと柑橘　　　パン　　コーヒー
次回のメニュー（１月30日（ヘルシーランチ））　
丼物  岡山県産森林鶏の親子丼  森林鶏もも  玉葱  三つ葉  温玉  粉山椒
小鉢  小松菜煮浸し  胡麻油  煎り胡麻　　　温物  茶碗蒸し　　
赤出汁  三種　　　香物  三種　　　コーヒー

               

前回メニュー（1月16日） ： 
新年互礼会（夜間例会）特別メニュー

 開催日 主　　　催 ゴルフ場 連絡事項
2月18日㈯ 西おカップゴルフコンペ（西岡会員誕生日） 倉敷カントリー倶楽部 参加者募集中


